



# Prevén reforma al PJ para 1 de septiembre

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La aplanadora de Morena, PVEM y PT se podría estrenar el 1 de septiembre con la reforma al Poder Judicial.

El futuro líder de los diputados morenistas, Ricardo Monreal, dijo ayer que están valorando si después de instalar el Congreso el próximo domingo se convoca a una sesión para discutir la iniciativa, que prevé la elección de Ministros, Magistrados y Jueces.

Mañana, dicha reforma

se discutirá en comisiones, por lo que estará lista para votarse al entrar la siguiente Legislatura.

“Empezaremos con este dictamen de reforma judicial, quizá el 1 de septiembre en una sesión distinta a la de instalación”, informó Monreal.

Tras las advertencias del Embajador de EU, Ken Salazar, de que la reforma pone en riesgo la democracia y amenaza al T-MEC, Monreal consideró que se “excedió” en sus declaraciones.